

Val-de-Ruz Expo, ça va bouger!

CHÉZARD-SAINT-MARTIN La foire et ses 43 exposants ont pris leurs quartiers à la Rebatte. Les activités physiques sont à la fête.

Cette année, Val-de-Ruz Expo est placé sous le signe du mouvement, à la Rebatte, à Chézard. Du moins, la commune vaudruzienne, qui invite la population à bouger. Dès ce jeudi soir et jusqu'à dimanche, les membres du Conseil communal se relaieront derrière leur stand pour présenter au public les nombreux événements sportifs rythmant l'année. Val-de-Ruz, qui fait partie des 43

exposants du salon commercial, a misé sur une vidéo pour promouvoir les différentes manifestations. Diffusée sur internet, on peut notamment la visionner sur le site communal.

S'évader avec les Chemins chouettes

Triathlon populaire et des écoles, La Suisse bouge ou encore Air-fit sont autant de propositions encourageant petits et

grands à faire de l'activité physique à des prix attractifs ou gratuitement, souligne la présidente de commune, Anne-Christine Pellissier. «Les gens ne savent pas toujours que ces activités existent ni qui les organisent. C'est l'occasion de présenter les partenariats réalisés entre la commune et diverses associations.» L'invitée d'honneur de ce comptoir, l'association Espace Val-de-



Invitée d'honneur de Val-de-Ruz Expo, l'association Espace Val-de-Ruz présente ses Chemins chouettes. LUCAS VUITEL

Ruz et ses Chemins chouettes, mettra quant à elle l'accent sur son réseau d'itinéraires écotouristiques. «On pourra entrer en contact avec la population, et pourquoi pas, attirer de nou-

veaux membres», relève Daniel Henry, secrétaire de l'association. Les visiteurs pourront ainsi découvrir les sept randonnées pédestres et s'évader à la Rebatte. **AFR**